

LÍDERES



ENTREVISTA 25 AÑO 2022



“Formando a los líderes del mañana desde la cuna”

Rosa Serrano y José María de Andrés

Directores del Colegio Monaita - Mulhacén

LÍDERES



Attendis, la historia de una buena idea.

El colegio Monaita - Mulhacén forma parte de Attendis, un grupo educativo que nació hace casi 50 años. En 1972, varias familias promovieron este proyecto pedagógico con el fin de transformar la sociedad a través de las familias. Buscaban una entidad con excelencia académica pero también con formación en valores.

Desde entonces, miles de alumnos han pasado por las aulas de Monaita - Mulhacén, descubriendo su misión en la vida y alcanzando un desarrollo profesional y formativo que les ha permitido comprometerse con su entorno en cualquier rincón del mundo. En la actualidad, Attendis cuenta con 20 centros educativos en Andalucía y Extremadura

y 13 Attendis Preschool de 0-2 años.

Monaita - Mulhacén es un colegio bilingüe para alumnos desde los 0 hasta los 18 años, con un horario que permite una mejor conciliación a las familias (de 9:00 a 16:45h y aula matinal desde las 7:30h).

Además, Monaita -Mulhacén oferta servicio de autobús, conectando el colegio con 34 municipios de la provincia. A tan sólo 12 minutos del centro de la ciudad, con 40.000 m2 de parcela, se sitúa todo un territorio pedagógico para la comunidad de aprendizaje compuesta por 170 profesionales, 920 familias y más de 1.200 alumnos de 12 nacionalidades diferentes.

LÍDERES

Rosa, según su opinión, ¿cuál es el principal objetivo de Monaita-Mulhacén?



El Monaita - Mulhacén de 2022 es un colegio absolutamente renovado que mantiene su esencia, con un claro **objetivo: proporcionar a su alumnado las competencias y valores necesarios para desenvolverse en un mundo global y comprometerse con la mejora de su entorno.** “Para conseguirlo, nuestro equipo recibe una formación continua y muy especializada. Los docentes tienen un fuerte compromiso por sacar la mejor versión de cada alumna y cada alumno. Las familias nos agradecen -especialmente durante la adolescencia- que los tutores personales den luz en las noches oscuras, que les regalen serenidad con su sonrisa, autoestima con las palabras, sensatez con los consejos y que tengan tanta paciencia y perseverancia con sus hijos”.

¿Y para usted, José María?

“Lo que sabemos hacer en Monaita - Mulhacén es educar, lo hacemos día a día y siempre en colaboración con las madres y los padres. **Nuestro trabajo es una siembra anticipatoria, intensiva y transformadora de la sociedad en la que vivirán nuestros alumnos y sus familias; vivimos el presente pero nuestra mirada está puesta en el futuro.** Nos ocupamos de lo que quieren los padres para sus hijos: que su rendimiento académico sea excelente, que disfruten mientras aprenden, descubren, investigan y crean en el proceso, que respeten a los demás y se respeten a sí mismos, que tengan amigos con los que construir relaciones duraderas y profesores en los que confiar, que reciban una educación acorde a su propia forma de ver y entender el mundo, en torno a los valores del esfuerzo, la constancia, la resiliencia, el optimismo, el compañerismo y la solidaridad. Pero sobre todo, los padres quieren que sus hijos sean felices. Y en Attendis sabemos que **la felicidad se aprende**”.



LÍDERES

José María, hace poco que han implantado la metodología IB en sus centros. ¿Puede contarnos cómo influye en la educación de sus alumnos?

Desde este curso 21/22, y tras un largo y exigente proceso de certificación, **Monaita- Mulhacén es oficialmente un Colegio del Mundo IB** con la incorporación del Programa de la Escuela Primaria (PEP) del Bachillerato Internacional (IB) para alumnos de 3 a 12 años.

Siempre hemos trabajado para dar la mejor respuesta educativa a las necesidades de los alumnos y sus familias en cada momento. Para el mundo profesional y empresarial del hoy y del mañana se requieren nuevas competencias, que preparen mejor a los alumnos para un futuro lleno de desafíos. “El Bachillerato Internacional (IB), sin lugar a dudas, nos ayuda a conseguir este ambicioso objetivo. Para nosotros es muy importante fomentar el pensamiento crítico y reflexivo de los alumnos, que desarrollen el liderazgo personal y que sepan trabajar en equipo. Por eso la metodología IB es un refuerzo estupendo de la pedagogía Attendis que tantos frutos nos da” una reflexión a la que Rosa añade con entusiasmo “Somos el único colegio de Granada con esta oferta, algo que nos llena de orgullo y nos anima a seguir apostando por la innovación”



Rosa, el proyecto educativo comienza desde una edad muy temprana

Attendis Preschool es el proyecto educativo específico para los alumnos más pequeños del colegio (de 0 a 2 años) basado en la innovación desde disciplinas como la neurociencia, el desarrollo emocional del cerebro y las pedagogías activas. En palabras de Rosa S. “Da gusto ver a los pequeñines experimentando, haciendo un recorrido sensorial por los 8 espacios activos de aprendizaje. **El protagonismo lo tienen el alumno, el juego y el ambiente de cariño. A esa edad se empieza a construir algo grande.** Nuestro trabajo es ir formando a los líderes del futuro desde la cuna”.

LÍDERES

José María, en sus centros dan mucha importancia a los idiomas, además obtienen resultados excelentes y cuentan con instalaciones vanguardistas.

Efectivamente, el Plan de Bilingüismo de Attendis plantea unas metas muy exigentes. “Pero para nosotros el bilingüismo es mucho más que entregar **más de 800 titulaciones oficiales de Cambridge al año**, aunque esto es un gran logro. Nuestros alumnos aprenden en inglés y en este sentido, los idiomas (también el francés y el alemán), junto a la competencia digital y la actitud de apertura hacia otras culturas forman parte de la mentalidad global que impulsamos”.

Año tras año, los alumnos de Monaita - Mulhacén obtienen **excelentes resultados en la PEVAU**, consiguiendo entrar en las carreras que desean. El pasado curso, Rocío Gordo obtuvo la mejor nota de acceso a la Universidad de Granada y actualmente estudia International Business en la Universitat de València.

Monaita - Mulhacén cuenta con espacios abiertos, salas acristaladas preparadas para el trabajo colaborativo, bibliotecas amplias, versátiles y dotadas con libros en más de 6 idiomas, pabellones deportivos cubiertos, piscinas, campos de fútbol, pistas de baloncesto, huertos, grandes jardines, comedores con pantallas de protección individual.



Cuéntenme ¿cuáles son los objetivos que se plantean para el futuro?

Implantar el continuo del IB (PAI y Diploma): ya hemos comenzado el proyecto de implantación de los siguientes programas del Bachillerato Internacional: el Programa de los Años Intermedios (PAI) para los alumnos de Secundaria y el Diploma, para los de Bachillerato.

Expandir la red de colegios amigos de Attendis para intercambios: Monaita- Mulhacén llevamos organizando intercambios con colegios de USA, Irlanda y Francia desde hace varios años. Este proyecto de educación global se está ampliando con la creación de una pasarela de alumnos con Centroeuropa y América. México será el primer país de Centroamérica con el que se comenzará esta expansión de Attendis.

Doblar el número de laboratorios: vamos a construir 4 laboratorios nuevos de física, biología y química. Su objetivo es ofrecer 60 horas de investigación y prácticas en laboratorios al alumnado de Secundaria y Bachillerato.

LÍDERES

Rosa ¿cómo fueron sus comienzos en la empresa?



Mi formación y perfil es eminentemente de gestión empresarial. Soy Licenciada en Derecho por la Universidad de Navarra, Master in Business (MBA) por el IESE y Letrada del Tribunal de la Rota Romana, aunque mi motivación más profunda siempre ha sido ayudar a la formación de jóvenes que sean capaces de mejorar su entorno, algo que he compaginado durante mi trayectoria profesional en el mundo de la empresa. Por eso, cuando hace 7 años Attendis buscaba un perfil para dirigir la sede femenina en Granada, no dudé en aceptar la oferta. El reto planteado aunaba mis dos pasiones: la formación de jóvenes competentes e íntegros y la gestión empresarial. Y aquí estoy disfrutando cada día más.

¿Y los suyos, José Maria?

Tras licenciarme en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid, decidí que, además de ser una persona de humanidades, me apasionaba la educación. He trabajado en dos ámbitos, dirigiendo la EFA El Soto durante unos años y luego como profesor y responsable STEM de Attendis gracias a mi formación complementaria en el Massachusetts Institute of Technology (MIT) y en la Universidad de Navarra. Siempre he pensado que los profesores de humanidades teníamos una doble vertiente: enseñar el pasado para construir el futuro, tomando, como siempre hacemos en Attendis, a la persona como centro de la educación. Y en esas estamos, ahora como director de Mulhacén.



LÍDERES

Rosa, a nivel empresarial, ¿cuál ha sido su mayor logro o satisfacción?

“Hemos crecido en número de alumnos. En el curso 21/22 hemos superado en un 18% el objetivo de matrículas previstas y las encuestas de satisfacción que pasamos a las familias arrojan unos resultados muy positivos, especialmente en lo referido al nivel académico, el bilingüismo y el trato personalizado del profesorado a cada alumno. Lo nuestro es el “uno a uno”, sin lugar a dudas una gran fortaleza posible por la sinergia entre la familia y el colegio”.



José María ¿y el suyo?

“Nos preocupan y nos ocupan las personas. Para nosotros es muy importante la felicidad del equipo y por eso trabajamos con empeño para conseguir que el ambiente de trabajo sea relajado, dinámico y cercano para que todos los profesionales se sientan bien, para que sean más felices. Haberlo conseguido me parece un gran logro. Rosa y yo lo vemos en el día a día y en los resultados de las encuestas de satisfacción que pasamos al personal periódicamente.”



LÍDERES

Rosa, ¿cuáles son sus aficiones?

Soy una disfrutona y apasionada de la vida. Me gustan los desayunos interminables con mi familia, salir de cañas y tapear con los amigos. Adoro nuestra tierra y todos los años me reservo unos días para hacer una escapada a algún rincón de España. En mis vacaciones devoro libros, hago senderismo y visito alguna bodega para disfrutar de una buena cata de vinos.



José María, ¿a que dedica su tiempo libre?

La familia es muy importante y pasar tiempo con ellos es primordial. Siempre hay cosas que hacer cuando tienes 4 hijos. Mis aficiones están muy relacionadas con mi orientación educativa: leer, visitar museos, oír música. Me encanta pasear por el campo para disfrutar, no para subir altas cumbres, sino para contemplar el paisaje. Y como no, cocinar para la familia es un placer.

